

ALCOOL DU WEEK-END

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/09/2018 à 18h54

INFORMATIONS

Age : 46
Sexe : femme
Département : Ille-et-Vilaine
Ville : Rennes
Pays : France

PRÉSENTATION

Bonjour, je suis une femme qui a toujours aimé les soirées festives et arrosées. Je ne bois jamais seule, je tiens à le préciser. Mais lorsqu'on est en fête, je ne sais pas gérer ma consommation et souvent c'est le trou noir. Du coup, depuis quelques temps, nos week-ends finissent très tristement car j'ai tendance à dire des choses que je n'aurais pas dit à jeun. Je suis sous traitement de Valium pour un syndrome de jambes sans repos... Mon mari est à bout et a honte de moi autant que moi, j'ai honte de moi-même... Est-ce de l'alcoolisme? Que faire?..merci de votre aide